

尾長会報 **ともしび**  
 地域で作る福祉の町  
 発行・文責 地区社協広報部

町内会加入世帯数 4,596 世帯

### 献血へのご協力 ありがとうございました。

10月6日（金）にマックスバリュ広島駅北口店で献血が公衛協（献血推進協）の呼びかけで実施されました。担当して頂きました第3ブロックの町内会の皆様、そして献血にご協力頂きました皆様、ありがとうございました。



### 第73回 “社会を明るくする運動” 作文コンテスト

優秀賞  
おめでとう  
ございます！

今年度、尾長小学校6年の松本真実さんが『薬物乱用防止活動を通して思ったこと』と題して見事優秀賞を受賞されました。このテーマで作文を書こうと思ったきっかけは

「最近、大麻などの薬物に関するニュースが多くあったからです。保護司の祖母と一緒に、啓発活動であるティッシュ配りをして、薬物乱用防止について考えました。受賞できてうれしかったです。これからも、薬物乱用をしない社会

になるよう、役にたつ活動をしていきたいです。」と語られていました。次世代の方々のご活躍に期待したいところです。受賞おめでとうございます。

【校長室での表彰式】  
区長から手渡されました。



### 世界に一つだけのケーキ作り体験

8月18日（金）尾長学区子ども会主催で、パティスリーメイさんにご協力を頂き、本格的なケーキ作り体験が行われました。



ケーキ作り体験には、多数の申し込みがあり抽選で16名が選ばれました。メイさんのお店で、午前午後に分かれて、美味しそうな世界に一つのケーキが沢山出来上がりました。



### 尾長小学校運動会

9月30日（土）秋晴れの中、尾長小学校で久しぶりに全校児童がそろっての運動会が行われました。元気な子ども達の声がグラウンド一杯に響き渡り、感動的な運動会でした。



# 尾長小学校に泊まろう！

9月2日～3日、4年ぶりに「尾長小学校に泊まろう（防災について学ぼう）」を開催しました。（昨年は、感染対策をしながら、夜のイベント終了後に解散）

子供たちだけではなく保護者の方、役員も待ちに待ったワクワクの2日間でした。



体育館に集まると、まずは子ども屋台でお菓子釣りやスーパーボールすくいなどを楽しむと、おやつタイムは「噴水フル

ーツポンチ」。炭酸ジュースにラムネ菓子を入れ



た途端、勢いよく噴き出したジュースに大歓声上がり、フルーツと一緒に食べると味も格別でした。



次は、尾長地区自主防災の方々と一緒に防災について学びました。身近な災害について話を



自主防さんの防災教室

聞き、テントや空気で膨らませるベッドを自分達で作りました。実際に災害時、小学校に避難したらどうすればいいか、しっかり体験することが出来たと思います。



青少協の皆さん

米にかけるとおかわりする子どもたちで、用意して下さったカレーはきれいに完食されました。



夜は、お楽しみ？恐怖？の肝試し大会や花火大会でした。（50人分のアルファ化米）夜の校舎裏に悲鳴が響き渡り、お化け役の保護者の方も途中で心配して出てきてくださるほどでした。泣きながらも、カードを持ち帰るというミッションをクリアして全員ご褒美のお菓子をもらうことが出来ました。

興奮冷めやらぬまま、就寝準備。避難用の大小のベッドを、思い思いに工夫して眠りにつきました。なかなか寝付けず、明け方近くにやっと眠れた子どもたちもいましたが、翌朝も元気よく6時に起床し、ラジオ体操。避難時にも役立つ新聞紙で作ったカップに入れたパンやバナナ等の朝食を食べた後は、全員で校内清掃を行いました。水鉄砲大会、スイカ割り大会と盛りだくさんの行事を、最後まで元気にやり切ることが出来ました。



保護者の皆さん、行政・地域、ボランティアの方々の協力に感謝いたします。子どもたちが思い切り楽しめる行事を今後も続けていきたいなと思いました。

尾長学区子ども会育成協議会副会長 菊池裕美



## 【 尾長体協試合結果報告 】

### 学区ソフトボール大会

日時：9月3日（日）  
場所：二葉中学校グラウンド  
優勝：丸山自治会  
2位：光町町内会  
3位：山根町東部町内会  
東蟹屋町東部町内会

### 学区ビーチボールバレー大会

日時：9月3日（日）  
場所：二葉中学校体育館  
優勝：丸山自治会  
2位：片河・皇ヶ丘町内会  
3位：山根町東部町内会

### 学区グラウンドゴルフ大会

日時：10月1日（日）  
場所：二葉中学校グラウンド  
優勝：光町町内会  
埴田 晃 56  
2位：光町町内会  
道廣重紀 58  
3位：東蟹屋町西部町内会  
隅田正司 58